

「はじあい」

あさぎり町立須恵小学校だより



発行者：校長 梶原 哲郎

学校教育目標「ふるさとを愛し、知・徳・体のバランスのとれた須恵っ子の育成」
教育スローガン「笑顔・・・『わかった』『できた』がいっぱいの学校に。」

1年生がんばっています。

1年生が須恵小学校に入学して、2か月が過ぎました。11人の1年生は、上級生に負けないように、勉強や運動に元気いっぱいがんばっています。今回は1年生の学習や生活の様子をお知らせします。



算数：なんばんめ
でしょう。



歯みがき：きれいに
みがきます。

音楽：校歌も
おぼえました。



体育：平均台で
じゃんけんポン！



給食：みんな一緒に
食べています。



生活：アサガオを
そだてています。
早く大きくなあれ。

5月26日（金）

プール掃除をしました。

3・4時間目には1～3年生が、
5・6時間目には、4～6年生が、
プール掃除をしました。プールが
とてもきれいになりました。6月
8日（木）のプール開きが楽しみ
ですね。



新茶ができました。

学校の茶園で摘んだお茶ができ上がり
ましたので、5年生が小分けをして、児童
みんなに配ってくれました。

また、5年生の代表の人と茶摘みでお世話
になった須恵老人クラブの白濱会長様、愛甲町長様に新茶を届けてきました。
とても喜んでくださいました。

